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大平台小学校 PTA役員が情報発信

５月1２日  第１回 資源物回収の様子

昇降口で資源を持ってくる人たちを待機

正門から資源物を積んだ方の
車が入場してきました。

荷だしが終わったら東門から退場で
終了です。

みなさんで協力してトランクから荷出し

アルミ缶も回収しました。

中学生が
活躍して
くれました！

自転車で持ってきてくれる人も！

令和６年 5月 24日
過ごしやすい
季節ですね

資源回収など
朝早くから
お疲れ様です。

5月12日 日曜日 曇り、気温20度。

朝7時30分から第1回資源物回収が行われました。

自治会の方や PTA の役員の方、中学生ボラン

ティアさんが協力して回収を行いました。

住民の方が車で大平台小学校の正門からゆっく

り入り、昇降口の前で停車、車の後部座席やトラ

ンクなどを開けると、待機していたボランティア

さんたちがダンボールや新聞、雑誌、アルミ缶な

どを回収してくれます。

7時30分には続々と車が正門から入ってきていま

した。中学生ボランティアさんたちが積極的に動

いてくれており、頼もしかったです。コンテナに

数名入って待機していた姿もかわいらしかったです。

資源回収の流れ

次回の
資源回収は… ７月1４日 日

新聞紙、雑紙、ダンボール、アルミ缶、古布（木綿のみ）
などを分別してお持ちください。
年々回収量が減ってきているようです。資源物回収で
得られた収益金は、入野中学校区青少年健全育成会の
ほか、各小中学校、幼稚園・入子連等に配分され、子供
たちのために使われます。ぜひご協力お願いします！



2年生、5年生の児童と保護者、ボランティアの方が参加されて行われた作業は教室や廊下の窓拭き、サッ

シの掃除です。窓掃除用のモップと洗剤を使い汚れを取った後、雑巾で拭き上げていきました。サッシの

汚れも、歯ブラシを使いキレイにしていきます。参加した児童の子達がとても頑張って作業を行っていま

した。作業が行われた日は曇り空の涼しい日でしたが、約 1 時間の作業が終わる頃には軽く汗ばむくらい

になりました。お忙しい中、お休みの日に参加していただいた児童や保護者、ボランティアのみなさん、あ

りがとうございました。

5月１１日の健全育成会総会では、各部会からの活動目的と
年間計画の報告の他に、青少年育成センターの池端一容（い
けはたかずひろ）さんからの、講演会が行われました。
地域住民一体となって、子供たちの心身を守っていきましょ
うね、というお話を聞かせていただきました。

５月1２日  第 1回PTA環境整備作業の様子

●5 月1８日（土）運動会の様子をお伝えします。次号
告知
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※天候などの事情により変更になる場合がございます。ご了承ください。

サッシの汚れは
歯ブラシで
キレイに！

健全育成会総会 5月11日（土）
西都台小学校in

おやじの会の仕事っぷりや各学年競技の様子などなど・・・


